
いつあるの？

　議会では、一般質問をはじめとする本会議や常任委員会は傍聴することができますが、
新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、現在は一般傍聴の自粛をお願いしています。
　直接議場で見ることができない場合でも、本会議はケーブルテレビやホームページで中
継を行っていますので、ぜひご覧ください。

　12月14日および15日の２日間で行った
一般質問では、７人の議員が質問に立ちまし
た。QRコードで質問の動画が見られます。

一 般 質 問
そこが聞きたい!!　ここを問いたい!!

■大塚  

平
成
18
年
に
合
併
し
て
15
年
、

私
は
合
併
し
て
よ
か
っ
た
と
思
っ
て
い

る
。　新

市
建
設
計
画
の
中
で
合
併
の
必
要

性
と
し
て
、①
生
活
圏
の
拡
大
と
多
様

な
ニ
ー
ズ
へ
の
対
応
、②
地
方
分
権
社

会
へ
の
対
応
、③
少
子
高
齢
化
と
人
口

減
少
へ
の
対
応
が
あ
げ
て
あ
る
が
、
ど

の
よ
う
な
達
成
状
況
で
あ
る
か
。

■副市長  

行
政
の
合
理
化
に
努
め
、

削
減
し
た
行
政
経
費
を
人
口
減
少
に
対

応
す
る
産
業
振
興
策
、子
育
て
支
援
策
、

高
齢
者
へ
の
サ
ー
ビ
ス
等
を
重
点
的
に

実
施
で
き
て
い
る
。
財
政
規
模
が
大
き

く
な
っ
た
の
で
、
思
い
切
っ
た
経
済
対

策
や
き
め
細
や
か
な
生
活
支
援
を
は
じ

め
、
本
庁
、
支
所
の
建
設
、
小
学
校
の

統
合
、防
災
行
政
無
線
の
デ
ジ
タ
ル
化
、

天
草
エ
ア
ラ
イ
ン
の
機
体
更
新
、
熊
本

天
草
幹
線
道
路
の
整
備
促
進
、
世
界
遺

産
関
連
や
観
光
施
設
の
整
備
な
ど
、
旧

市
町
単
位
で
は
で
き
な
か
っ
た
事
業
も

数
多
く
実
施
で
き
て
い
る
。

■大塚  

地
方
分
権
社
会
で
は
自
立
す

る
天
草
を
目
指
す
べ
き
で
は
な
い
か
。

■市長  

合
併
の
必
要
性
は
新
市
に
お
い

て
確
実
に
対
応
で
き
て
い
る
が
、
新
た

な
課
題
も
山
積
し
て
い
る
。

　働
け
る
場
所
が
あ
る
、
安
心
し
て
生

み
育
て
ら
れ
る
、心
豊
か
に
暮
ら
せ
る
、

ふ
る
さ
と
天
草
を
創
る
と
い
う
強
い
思

い
を
持
ち
続
け
、
市
政
を
運
営
し
て
い

く
。

●
合
併
の
検
証
と
今
後
に
つ
い
て

１  

大
塚 

基
生 （
市
民
ク
ラ
ブ
）

一般質問Ｑ＆Ａ

“一般質問”ってなに？

質問の方法は決まっているの？

議員が市民生活にかかわる市の
行政事務の状況や課題など、議
案と関係なく、市政全般のこと
について質問をする場です。

一般の人も見られるの？

聞きたいことを一括して質問を行い、それに対して答弁者が一括して
答弁を行う。質問回数は３回までで、いずれも演壇で発言する。

総 括 方 式

１回目の質問は「総括方式」、２回目以降の質問は「一問一答方式」で行う。折 衷 方 式

一つずつ質問し、それに対して答弁を行うキャッチボール方式。
議員は質問席、答弁を行う市長などは自席で発言する。

一問一答方式

ケーブルテレビまたは天草市議会のホームページをご
覧ください。ホームページは、天草市議会のページから、
インターネット中継にお進みください。

中継を
見るには 天草市議会

■ホームページは

▲市議会QRコード

※掲載原稿は質問した議員本人が要約したものです。

A.

天草市議会の議場での傍聴のほかケーブルテレビやホーム
ページで中継しています。また、ホームページからは録画
中継も配信しており、映像はスマートフォンやタブレット
でも視聴いただけます。

A.

質問する議員が、次の３つの方法から選んで行います。A.

質問の順番の
決め方は？

発言時間は
決まっているの？

執行部の答弁を除き、
１人30分以内です。

A.抽選（くじ引き）で決定します。A.

年４回の市議会定例会
で行われます。

A.

議会中継を見よう！

P11P12P12P13P13P14P14 ページ
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